

IN COLLABORATION WITH

بالتعاون مع

Zayed Higher Organization for People of Determination



أحدث تكنولوجيا في عالم التطريز تعديلات مفصْلة

92

12

17

21

11

STATE-OF-THE-ART EMBROIDERY.

BESPOKE ALTERATIONS.





نبذة تعريفية عنًا

تأسست شركة المسعود للخياطة (المعروفة سابقاً بأسم المسعود برستيج للخياطة) في مايو 2013, وتعتبر شركة المسعود للخياطة مورد أساسي في تصنيع الأزياء الرسمية الموحدة وأزياء الشركات. وتتسم شركة المسعود للخياطة بالنمو السريع في مجال تصنيع الملابس والبكسسورات في دولة الإمارات العربية المتحدة. ويقع مقرها الرئيسي في العاصمة أبوظبي, وقد أنضمت شركة المسعود للخياطة تحت إدارة شركة المسعود للنفط والغاز في عام 2017.

منذ نشـــأتها: تميزت بالتنوع الكبير في المجالات الاقتصـادية والتجارية، وقد قامت الشركة بتوريد في هذه المجالات: الضيافة، والاغذية، والمشروبات، والسيارات، والرعاية الصحية، والتعليم، وقطاعي النفط والغاز، والبناء، وغيرها الكثير.

بقدرة إنتاجية تزيد عن 20,000 قطعة ملابس شهرياً إذ تمتلك الشركة أحدث ألات الخياطة والتصنيع مما تمكنها من الوفاء بمعايير الجودة العالمية.

بعد أربع سنوات، حققت المسعود للخياطة تقدماً كبيراً في عام 2017 من خلال تزويد عُملائها بعلامتها التجارية الجديدة للخياطة -تحت اسم المسعود للخياطة - وتغطي الان مجموعة الملابس الخاصة بها بأكملها.



WHO WE ARE

Founded in May 2013, Al Masaood Tailoring (formerly known as Al Masaood Prestige Tailoring) is a fast-paced growing manufacturer and supplier of uniforms, corporate clothing, industrial apparels and accessories in the UAE. Headquartered in Abu Dhabi, the company became a subsidiary of Al Masaood Oil & Gas in 2017.

Since its inception, Al Masaood Tailoring has been serving and supplying a variety of industries such as Hospitality, Food & Beverage, Automobiles, Healthcare, Education, Oil & Gas and Construction, among others. With a production capacity of over 20,000 garments per month, the company possesses proficient manufacturing facilities with advanced machinery capable of meeting international quality standards, providing digitizing, customizing and monogramming through entirely computerized procedures.

After four years of existence and continuous progress, AI Masaood Tailoring made a further move in 2017 by supplying its customers using its newly established tailoring brand - under the name of **AI Masaood Tailoring** - and now covering its entire garment collection.



قطاعات أعمالنا

خدماتنا

التطريز

الطباعة

زي موحد حسب الطلب

تفصيل ملابس حسب المقاس

تعديل الملابس

توريداتنا

ملابس وإكسسوارات الشركات

زي الأطقم الطبية والمنتجعات الصحية

الزي الرسمى للضيافة

ملابس ومعدات السلامة والأمان

الزي المدرسي

الهدايا والمنتجات التذكارية



WHAT WE DO

SERVICES	SUPPLIES
EMBROIDERY	CORPORATE GARMENTS & ACCESSORIES
PRINTING	MEDICAL & SPA UNIFORMS
CUSTOM MADE UNIFORMS	HOSPITALITY UNIFORMS
MADE TO MEASURE CLOTHING	SAFETY & SECURITY GEAR
GARMENT ALTERATIONS	SCHOOL UNIFORMS
	GIFTS & SOUVENIR ITEMS

خدماتنا SERVICES







تعدیل الملابس GARMENT ALTERATIONS





יي موحد حسب الطلب CUSTOM MADE UNIFORMS توریداتنا SUPPLIES



الزي الرسمي للضيافة HOSPITALITY UNIFORMS



زي الاطقم الطبية والمنتجعات الصحية MEDICAL & SPA UNIFORMS



ملابس <mark>وإكسسوارات الشركات</mark> CORPORATE GARMENTS & ACCESSORIES



الهدايا والمنتجات التذكارية GIFTS & SOUVENIR ITEMS



الزي المدرسي SCHOOL UNIFORMS



الزي المودد للقطاعات الصناعية INDUSTRIAL UNIFORMS

شريڪنا الاستراتيجي OUR STRATEGIC PART<u>NER</u>

شريكنا الاستراتيجي

في أكتوبر 2018، أطلقت **مؤسسة زايد العليا لأصحاب الممم**، بالتعاون مع **المسعود للخياطة، وهي شركة تابعة لشركة المسعود للنفط والغاز "أستوديو التصميم لاصحاب الهمم"**، وهو مشروع ورشة خياطة لتمكين أصحاب الهمم وذو^ي القدرات الخاصة من تنمية مهاراتهم ومواهبهم البنتاجية.

تماشياً مع هذه المبادرة, قامت كل من مؤسسة زايد العليا لاصحاب الهمم وشركة المسـعود للخياطة بتسليم وتوزيع **10,000** حقيبة ا**لاولمبياد الخاص للالعاب العالمية أبوظبي 201**9, التي ألهمت جميع المشاركين في الفعالية; وكانت شركة المسعود (نيسان) من الرعاة الرئيسين لهذه الفعالية.

بعد نجاح هذا التعاون الاستراتيجي, تم توقيع أتفاقية أخرى في يونيو 2019 بين كل من مؤسسة زايد العليا لأصحاب الهمم وشركة المسعود للخياطة لتوظيف 60 من الموهوبين من أصحاب الهمم في العاصمة أبوظبي **وايضاً للمساهمة** في مشاريع الخياطة مثل **إنتاج الزي المدرسي والزي الموحد للشركات والزي الموحد للقطاعات الصناعية والملابس الرياضية**.

تم توقيع الاتفاقية كلا من سعادة/ عبد الله الحميدان أمين عام مؤسسة زايد العليا لاصحاب الهمم وسعادة/ أحمد رحمة المسعود نائب رئيس مجلس إدارة المسعود للنفط والغاز والسيد/ أحمد التنير المدير العام ورؤساء أقسام المسعود لتحقيق الاهداف المنشودة وغاية مشتركة ألا وهي تمكين أعضاء المؤسسة من خلال المبادرات الاجتماعية والمشاريع التي تعود بالنفع على المجتمع الإماراتي



Zayed Higher Organization for People of Determination







OUR STRATEGIC PARTNER

In October 2018, Zayed Higher Organization for People of Determination, through the support of Al Masaood Tailoring, a subsidiary of Al Masaood Oil & Gas, had launched "The Design Studio for People of Determination", a sewing workshop project to empower the people of special abilities in developing their production skills and talents.

In line with this initiative, ZHO and Al Masaood Tailoring proudly delivered and distributed **10,000 bags** for the **Special Olympic World Games 2019**, inspiring every delegates participating in the event, in which Al Masaood Group (Nissan) was also one of the main sponsors.

Following the success of this strategic cooperation, another agreement was signed in June 2019 between ZHO and AI Masaood for the hiring of 60 talented individuals among the people of determination within Abu Dhabi, AI Ain and AI Dhafra regions. They will be involved in various tailoring projects such as **production of school, corporate, industrial uniforms and sports apparels.**

The agreement was signed by HE Mr. Abdullah Al-Humaidan, ZHO General Secretary, HE Mr. Ahmed Rahma Al Masaood, Al Masaood Oil & Gas Vice Chairman, Mr. Ahmad El Tannir, General Manager and Al Masaood Department Heads with a common goal and objective of empowering both organization members through corporate social initiatives and projects that benefit the UAE community.

Courtesy of @zhocare

























Jumeirah ANTIRATES DEPENDENT









NURTURED PATRONS

Supplying Hospitality, Food & Beverage, Automobiles, Healthcare, Education, Oil & Gas and Construction Industries throughout the UAE.



عملائنا.

OUR CLIENTS

توريد مســتلزمات الضـيافة والأغذية

دولة الإمارات العربية المتحدة.

والمشروبات و السيارات والرعاية الصحية

والتعليم والنفط والغاز وصــناعات البناء في جميع أنحاء

الرعاة الأساسيون

خبراء الجودة











































المسعود للسيّارات AL MASACOD AUTOMOBILES

لې لېږې

BURI AL ARAB lumeirah





- تطريز وطباعة التصاميم والشعارات وشارات الأسماء
- البدلات الرسمية والقمصان والسراويل والتنانير والنوشحة والبابيون وربطات العنق والحقانب وأزرار الكم والإكسسوارات
- بطانية شبكية للمهد، ومعاطف المختبر، وقميص المريض، وسترات المنتجعات الصحية القصيرة (التونيك)، والمناشف وبرنس الحمام، وسترات الشيف، وعصابات الرأس، ومريلة المطبخ، والسراويل المرنة، والرداء الطبي، وثياب الممرضات

- ملدبس السلدمة والأمان، وسترات السفاري (التونيك)، والسترات الشتوية، وأقنعة للوجه، وأشرطة عاكسة، وسترات السلدمة، والرداء الفضفاض (التابرد)، والمعاطف، وزي الميكانيكي
 - الشورتات القصيرة، والجيب شورت القصيرة، وبلوزات بالازرار، والمريلات، والصدريات، والعبايات والمعاطف الطويلة، والبلوزات اللف القصيرة، والفساتين وقمصان بولو
- الشارات، والذعلام، والنكواب، واليو إس بي، وشرائط التعاليق، والاقلام، والساعات، وسلاسل المفاتيح، واللوحات، والتذكارات، والمحافظ، وأجهزة الشحن المحمولة (باور بانك)، والستانر العاكسة لضوء الشمس، ودفاتر المذكرات، وأكياس التسوق



- Embroidery and Print Designs, Logos and Name Badges
- Stylized Suits, Shirts, Trousers and Skirts Scarves, Bowties, Neckties, Pochettes, Cufflinks and Accessories
- Cellular Blankets, Labcoats, Patient's Gown Spa Tunics, Towels, and Bathrobes Chef-Jackets, Bandanas Kitchen Aprons, Elastic Trousers Scrub Suits, Nurse Dresses

- Security Gear, Epaulettes, Safari Tunics, Winter Jackets, Face Masks, Reflective Tapes, Safety Vests, Tarbards, Coveralls and Dungarees
- Skirts, Short Pants, Skorts, Cardigans, Pinafores, Waistcoats, Frocks & Tail Coats, Wrap-Around Tops, Dresses, Sashes & Polo Shirts
- Badges, Flags, Mugs, Tumblers, USBs, Lanyards, Pens Watches, Keychains, Plaques, Trophies, Wallets, Power Banks, Sun Shades, Diaries, Shopping Bags





Contact Us

+ 971 2 555 3145
+ 971 2 555 3148
uniforms@amoilgas.com

374 Corniche Street M-05Mussafah IndustrialP.O. Box 4352 | Abu DhabiUnited Arab Emirates

(f) (a)#AlMasaoodTailoring

almasaoodoilgas.com/tailoring

AL MASAOOD

1